



## Carlos Sainz bester Euro-Serie-Pilot

**26.07.2012** - Auf der 6,968 Kilometer langen Grand-Prix-Strecke von Spa-Francorchamps werden an diesem Wochenende die Läufe elf und zwölf der FIA Formel-3-Europameisterschaft ausgetragen. Jazeman Jaafar (Carlin, 2:16,017 Minuten) fuhr im ersten Freien Training die schnellste Rundenzeit, Carlos Sainz (Carlin, 2:16,344 Minuten) war als Vierter bester Vertreter der Formel 3 Euro Serie.

Bei strahlendem Sonnenschein gingen die Piloten der FIA Formel-3-Europameisterschaft am heutigen Donnerstag zum ersten Freien Training auf die Strecke von Spa-Francorchamps. Zu Beginn der 30-minütigen Session setzte sich Carlos Sainz an die Spitze. Der Spanier, der in der FIA Formel-3-EM zurzeit den dritten Rang belegt, hielt sich bis zum Ende der Session in der Spitzengruppe. Er beendete das Training hinter Jaafar, Hannes van Asseldonk (Fortec Motorsport, 2:16,094 Minuten) und Alex Lynn (Fortec Motorsport, 2:16,224 Minuten) auf der vierten Position.

Einen Rang hinter ihm folgte mit Felix Rosenqvist (Mücke Motorsport, 2:16,608 Minuten) der nächste Vertreter der Euro Serie. Daniel Juncadella (Prema Powerteam, 2:17,007 Minuten) reihte sich bei der ersten Ausfahrt des Wochenendes auf Platz neun ein, Rookie Pascal Wehrlein (Mücke Motorsport, 2:17,180 Minuten) belegte den zehnten Rang.